

PRECIOS DE SUBSCRIPCIÓN

Trimestre . . . 1'80 pesetas
Semestre . . . 3'50 id.
Un año . . . 6'25 id.

NÚMERO SUELTO:

15 cénts.

Para paquetes de varios números, precios convencionales

ORIENTACIONES NUEVAS

ORGANO CONFEDERAL DE LAS FUERZAS ECONOMICAS Y SINDICALES DEL VALLES ORIENTAL

CUERPO DE REDACCION

Director y redactor:
JUAN PARELLADA
Dibujante y redactor:
CLAUDIO GIMENO
Redactores:
T. DORESTE
JUAN ANTÓ
VICENTE BUÑUEL
RAMON GARRELL
ISIDRO VIAPLANA

La voz de los idealistas se manifiesta en todas partes y en todas las circunstancias

La muerte de Durruti conmovió hasta al mismo Frente Popular; en cambio en Aragón, se apaleó la efigie de aquel bravo idealista



Poco después de conocerse la muerte de Durruti, recibió la C. N. T. centenares de telegramas, en los que todas las organizaciones y muchísimos particulares manifestaron su condolencia por tan irreparable pérdida. Largo Caballero telegrafió en nombre del Gobierno. Andrés Marthy, el jefe de una columna internacional que lu.haba en el frente de Madrid, telegrafió lo siguiente: «Los combatientes de la Brigada Internacional, obreros de todos los países y de todas las tendencias, saludan al revolucionario luchador Durruti, que cayó ocupando su puesto, luchando heroicamente en el frente de Madrid. El nombre de Durruti es sinónimo de valor y espíritu de lucha, y para el pueblo español la bandera de unidad en la lucha contra el fascismo.»

La comunicación de la columna Comunista de Galán decía: «Su muerte debe unirnos más fuertemente. Será el mejor medio para honrar su memoria.»

Se recibieron telegramas de la Alianza Internacional para la defensa de la Cultura, del Secretariado del Partido Comunista, del Presidente de la Generalidad de Cataluña, del Cónsul de Rusia, de Elías Ehrenburg y de centenares de organizaciones de todo el país y columnas de los frentes.

Obsérvese que ante la evidencia irrefutable de la significación, no digamos ya de Durruti, sino del movimiento anarquista todo en la formidable lucha, ni siquiera el Secretariado del Partido Comunista, el Cónsul de Rusia, el Presidente la Generalidad Catalana, Companys; Elías Ehreburg, escritor, éste, que no ha tenido palabras de desprecio para los anarquistas, pudieron desconocer la arrolladora aportación anarquista y confederal contra el fascismo. Sin embargo, posteriormente, se ha venido propagando por la Prensa, en todo el mundo, que los anarcosindicalistas no atacaban en el frente de Aragón por cobardes y...

Naturalmente, querían que sin armas, en Aragón atacaran al fascismo para que éste acabara con los libertarios. No es que estén convencidos que son cobardes los anarcosindicalistas, sino todo lo contrario. Sobradamente saben lo que son y de lo que son capaces en el terreno de la lucha; por eso se inició, a raíz de la disolución del Consejo de Aragón, una represión por la fuerza militar (Columna 11), fuerzas que se permitieron gozar con el apaleamiento de la efigie de Durruti, hasta llegar a romperla para mayor satisfacción de aquellos que no supieron hacer honor al héroe del pueblo en el momento de su muerte. Pero ni así se ha conseguido que triunfara esa baja política. Ahora queda demostrado, una vez más, cual es el arrojo y valentía de estas fuerzas que no las quisieron proveer de armamento para demostrar cuales eran sus triunfos contra el fascismo, y, por lo mismo, tal admiración en el proletariado—más aún que la que cuenta innegablemente hoy—que pondría en peligro la existencia política de todos los vividores que hoy alientan la supervivencia de la República burguesa.

A estos luchadores que se les ha calumniado y se les ha tildado de cobardes insensatos, hora es ya que se les reivindique de la ignominia que se cernió contra ellos. En estos momentos decisivos para la toma de Zaragoza, que mal pese al fascismo, de la vanguardia como de la retaguardia emboscado, caerá en poder del Ejército Popular del pueblo revolucionario, es necesario que la Prensa hable de ellos, de sus columnas, de sus gestas y de su heroísmo, tan mal pasado cuando convino hacer política, con su abnegación de antifascistas, que supieron en todo momento mantener las posiciones que para la España Republicana habían ganado en Aragón.

Nuestro compañero Juan Parellada, director de nuestro semanario ORIENTACIONES NUEVAS, a causa de su estado de salud se ve obligado a dejar la dirección del mismo.

Le deseamos su próximo restablecimiento.

LA REDACCION

...Y, pese a quienes pongan obstáculos, la alianza C. N. T. - U. G. T. será, por fin, victoriosa realidad

Dos organizaciones obreras con un largo historial de luchas en pro de reivindicaciones frente al capitalismo ruin, han contralado, durante muchos años, a la mayoría de los productores hispanos.

Tácticas distintas han seguido ambas centrales, pero encaminadas bajo el mismo anhelo: salvar a las clases oprimidas de la esclavitud y la miseria a que estaban sometidas por el capitalismo histórico.

No es esta la hora (ni creemos que

deba hacerse) de discutir los pequeños detalles que durante largos años nos tenían algo alejados unos de otros.

Quizás hemos sido víctimas de la fiebre absórcionista que durante algún tiempo invadió a las dos sindicales.

El hecho innegable es que la política puesta al servicio del optimismo se ha preocupado siempre de poner obstáculos entre nosotros para dificultar el aproximamiento de las masas obreras.

Convencidos estaban de que cuando lográsemos romper el círculo vicioso en que estábamos metidos, todos sus privilegios rodarían vertiginosamente hasta desaparecer como casta privilegiada.

Hemos estado ciegos al no ver que la política se servía de las armas que nosotros mismos les prestábamos, para aniquilarnos como productores organizados.

Nuestras polémicas numéricas, del mayor o menor número de afiliados de ambas sindicales, han sido aprovechadas astutamente por los viejos cucos de la política, para sembrar la disensión entre nosotros.

Ha sido preciso que nos quitásemos la venda que cubría nuestros ojos, para que nos demos cuenta que nuestras aspiraciones eran comunes y únicamente nos separaban pequeñas diferencias de tácticas.

Ahora que tan deseada Alianza ha entrado en vías de intangible realidad, es preciso que nos esforcemos en edificar el potente edificio revolucionario, base de nuestra guerra, eminentemente proletaria y aspiración mínima de miles y miles de trabajadores que luchan en los frentes de batalla y en los lugares dignos de la retaguardia laboriosa.

La gran obra que la historia nos ha encomendado, tenemos que realizarla.

Somos los trabajadores enrolados en la U. G. T. y C. N. T. los que debemos impulsar la vida del proletariado hispano por los cauces de la Revolución en su aspecto constructivo.

Nosotros haremos llegar la nave del antifascismo español a puerto seguro; pero para ello es preciso que estemos alerta y que nos sirva de experiencia lo que los años nos han enseñado.

¡A trabajar, pues, ugetistas y cenetistas!

El pueblo esclavo nos exige que conquistemos la libertad.

Seamos dignos de nosotros mismos y vayamos con el corazón abierto a luchar con tesón para barrer, de este ultrajado suelo hispano, a esa casta de envilecidos que en mala hora parió mujer cualquiera.

Pero no olvidemos que el enemigo acecha; cualquier debilidad de nuestra parte sería fatal para la revolución, que no ha sido, ni será, estrangulada.

¡Adelante, compañeros de la U. G. T. y C. N. T.! La victoria será nuestra, porque poseemos la razón y la voluntad inquebrantable de vencer.

FERNANDEZ

¡Guerra al acaparador! ¡A la cárcel con el ladrón!

Nadie debe pagar ni un céntimo más de lo marcado en tasa

Esta debe ser la consigna de todo proletario

Hora es ya que se termine de una vez que sólo

puedan comer los que dispongan de dinero

lista de precios fijada por el Gobierno de la República

que ha de ser respetada y acatada por todo comerciante y que los compradores deben hacer cumplir

El pueblo debe cortar por lo sano, poniendo a

la disposición de las autoridades gubernativas a todo comerciante que infrinja la ley

La «Gaceta» ha publicado dos importantes decretos de Presidencia:

«De acuerdo con lo que previene el decreto de 27 de agosto de 1937, en relación con la fijación de los precios de venta al consumidor de los artículos de primera necesidad y los de venta por el productor de los principales artículos de abastecimiento, y vistas las propuestas de los Ministerios de Agricultura y Hacienda y Economía, esta Presidencia ha acordado lo siguiente:

1.º Los precios máximos que deberá percibir el productor de los productos agrícolas que a continuación se relacionan, en todo territorio leal, sobre era, campo o almacén del agricultor y sin envase, serán los siguientes:

Aceite	2'01 ptas. kilo	Maiz	0'55 » »
Alubias	1'10 » »	Patatas	0'45 » »
Arroz cáscara	0'55 » »	Subproductos de molinería:	
Avena	0'43 » »	Cuartas	0'40 ptas. kilo
Algarroba (grano)	0'48 » »	Salvadillo	0'37 » »
Cebada	0'45 » »	Hoja	0'34 » »
Centeno	0'45 » »	Trigo de monte	0'55 » »
Garbanzos	1'10 » »	Trigo candeal	0'54 » »
Guisantes secos	0'50 » »	Trigo Jejas chamorros y otros	
Habas	0'55 » »	trigos blandos	0'52 ptas. kilo
Lentejas	1'05 » »	Yeros	0'46 » »

2.º Los artículos que a continuación se relacionan serán vendidos al consumidor en los mercados y establecimientos comerciales, en todo el territorio leal el régimen, a precios no superiores a los siguientes:

Aceite	2'20 ptas. litro	Garbanzos	2'25 » »
Alubias	1'50 » kilo	Huevos	3'75 » doc.
Arroz blanco	1'05 » »	Jabón	1'70 » kilo
Azúcar	2'10 » »	Leche fresca	0'80 » litro
Bacalao	3'10 » »	Leche condensada	1'30 » bote
Café	12'50 » »	Lentejas	1'35 » kilo
Carbón vegetal	0'65 » dos k.	Pan	0'70 » »
Carne de vaca con 25 % de hueso, a 5'75 ptas. kilo		Patatas	0'50 » »
		Tocino	4'00 » »

3.º Los Consejos Municipales dictarán los bandos necesarios al efecto de que por todos los ciudadanos sean conocidos los precios de compra y de venta a que se refiere esta disposición.

Esperamos ver éstas, para que el público en general sepa a que atenerse.

Compañeros: Leed y propagad Orientaciones Nuevas

Compañeros: Leed y propagad

UMBRAL